3年になって8ヶ月、皆さんのほとんどが卒業後の進路が決まり、卒業するまでどのように過ごしていくかが問われています。内定先で運転免許が必要な生徒は自動車学校へ免許取得に行き始めたり、進学先が決まった生徒は入学前課題に取りかかったり、これからの生活の準備をする大切な時期でもあります。高校生活の総まとめとしてのこの時期何をすべきでしょうか?

1. 自分を甘えさせない・・期末考査後の生活を大切に。

- ①2月7日(木)の最終登校日まで高校の授業を受けるのはごくわずか(授業があるのは 20 日ほど)です。学年末考査のためというのではなく、この学校を卒業する生徒として最後の高校生活をしっかりと送るために**授業をしっかり受ける**ことです。
- ②部活動などの後輩達のためになにかできることはないかをもう一度考えて欲しいです。部活動 を引退したあなた達が後輩のためにアドバイスしたり、手が足りないところを補ったり、長い 間続けることができた部活動に何かを残していきましょう。
- ③12月はクリスマスやお正月準備などで気持ちが浮き立つ時期です。お金をたくさん持つ時期でもあります。節度ある生活を送るよう心がけて下さい。**事件や事故に巻き込まれないよう** 細心の注意が必要です。

2. 友情を育む

「高校時代の友は一生の友」とよく言われます。3年前に一緒に入学し、クラス、部活、学校 行事、就職、進学準備ですぐ近くにいて応援してくれた友人達との時間を大事にしていきまし ょう。

進路課より

就職、進学先の方々は、進路が決まった皆さんが入社、入学までどう過ごしているかを気にしているものです。SNS の利用には十分気をつけて。入社、入学前に会社や学校にあなた方の品位が疑われないようにしなさい。「もう就職や進学が決まったから勉強しなくていいのだ!」という考えはアウトです。授業の他に新聞などを読んで世の中の動向を見ておきましょう。様々な知識はあなたの心を豊かにしてくれます。

就職者 (社会に出るための準備をしよう)

- ・時間を守る(社会人になると遅刻、無断欠勤で信頼を失う)
- 健康に留意する(体調が悪いと仕事ができません!)
- ・挨拶、服装や身だしなみ、言葉遣いをきちんとする(金商生なら当たり前)
- ・メモを取るようにする(忙しい時はメモが役立ちます)

進学者 (入学後の勉強が苦しくないように準備しよう)

・進学者には卒業レポートが課されます。冬休み~2月6日までしっかり取り組むこと。

(詳細は進路ガイダンスで話されます)

・特に大学進学者は進学先から送られてくる課題に加えて、入学するまで英語(経済学部に入 学する生徒は英語と数学)に取り組むこと。

保護者の皆様へ

11月8日(木)に「フレッシュマンの身だしなみ講座」が開かれました。社会人となるための身だしなみ等を外部から講師の方々をお招きし、男女に分かれ話を聞きました。男子はネクタイを結ぶ、女子は印象をよくするメイク術などを習いました。お子様方が社会に踏み出すための一歩となるよい機会となりました。進学者の保護者の方々におかれましては、お子様の入学が決まりましたら入学手続きを期間内に必ず済ませるようにお願いします。







